

Si has concebido un mundo sin Estados Unidos, sin todo lo que representa y hace, entonces has dado grandes pasos y empiezas a vislumbrar la posibilidad de un nuevo mundo. Si puedes imaginar un mundo sin imperialismo, explotación y opresión, y sin la filosofía que lo justifica, un mundo sin clases y sin fronteras, y sin las ideas miopes, egoístas y caducas que brotan de todo eso; si puedes imaginar eso, entonces captas la base del internacionalismo proletario. Y una vez que has elevado las miras y captas todo eso, ¿a poco no ardes de ganas de dedicarte a la lucha histórico-mundial por hacerla realidad? ¿A poco te contentarás con menos?

**Bob Avakian,
presidente del Partido Comunista Revolucionario,
Estados Unidos**